
 

質 問 順 位 ７ 質 問 者 小 野 保 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．市政運営について １．「興（おこす）」、「育（いく）」、「動（どう）」と展望を表す一字を

掲げて基本目標の達成に努力されているが、任期の仕上げに向けて

残り半年になりましたが、今年の展望の「動（どう）」についてど

のように推進できたのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

２．市民生活 １．窓口対応等について １．市役所での窓口対応や市民からの相談、電話等の対応について、

苦情などは寄せられていないのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

  ２．１階市民課に設けた市長席はどのような効果があったのか伺いま

す。  

 

 

 

 

 

 

 

３．財政政策 １．電気料金の値上げについて １．北海道電力が電気料金の値上げの申請をしたが、値上げとなった

場合の市財政に及ぼす影響と今後の対策について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

４．安全安心なまちづく

り 

１．防災対策について １．異常気象でもあると思うが、九州、四国、広島、礼文島と集中豪

雨の被害が甚大です。滝川市では、地すべり、がけ崩れ等予想区域

や水防区域などの災害危険区域が設定されているが、各排水機場、

樋門等管理者である札幌開発建設部滝川河川事務所等と操作員と

の連携についてどのように把握しているのか伺います。 
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質 問 順 位 ７ 質 問 者 小 野 保 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

５．市立病院 １．院内での携帯電話の制限につ

いて 

１．総務省と通信会社などで構成する電波環境協議会から、病院での

携帯電話の制限を緩和する指針が公表になりました。強制力はなく

ルールは各医療機関が決めるとの事ですが、滝川市立病院としての

対応はどのように考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．看護体制について １．基幹病院としての医療体制で、７対１の看護体制は維持できてい

るのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．看護師確保対策について １．看護学院生に対して貴重な税金が使われていますが、卒業後の勤

務が長く続かないのは何か問題があるのではないかと思います。要

因についてどのように捉えているのか伺います。 

  また、砂川市と連携した高等看護学院の運営や統廃合等の考えは

ないのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．平成24年４月に医師・看護師の確保対策として院内保育所が開設

されたが、利用状況等の現状について伺います。 
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質 問 順 位 ７ 質 問 者 小 野 保 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

６．建設行政 １．北電公園について １．公園内にあった動物ランドが廃止になり、遊具等は改築更新され

たが公園自体は寂しくなった感もあります。少年野球場について

は、平日は野球の練習等で利用されており、グランド等は連盟・協

会によりきちんと整備されていますが、公園の方は、滑り台、ブラ

ンコがあるが草刈りがされておらず、利用する親からの苦情がある

ようです。対応をどのように考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．公共施設マネジメン

ト計画 

１．百年記念塔について １．公共施設マネジメント計画で、対象とする観光関連施設が13示さ

れています。その中の一つとして、開基百年記念塔がありますが、

今では無用の施設になっています。北電公園内にあり、週末は家族

連れや野球利用関係者等の多くの人が訪れています。現在は老朽化

も進み、時には小さなモルタル片が散乱していることもあるようで

すが、年々危険度が増し、公園内には適さない建物になってきてお

り、早急な対策が必要と思いますが、対応を検討されているのか伺

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．教育行政 １．スポーツ振興について １．滝川市として現在取り組んでいるスポーツを通じた各種の講座等

は、それぞれの所管で実施しているが、身体活動を伴う運動であり、

これらスポーツ活動、健康との結びつきを１つにした取り組みの体

制が必要であると考えるが、どのように考えているのか伺います。 
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